

V

Un colon, qui menait une vie des plus saintes
Et qui, plus d'une fois, avait ouï ces plaintes,
Se dit un jour à soi :

—“ Sans doute que ce mort

“ A besoin d'un vivant pour réparer un tort :

“ Il faut donc essayer, à ces mots qu'il prononce

“ De trouver justement la précise réponse. ”

Cela dit, le digne homme alla, le même soir,
Accomplir ce bien rude et pénible devoir :
Pendant qu'à la maison la famille en prières,
Pour son chef, de Marie implorait les lumières.

L'*habitant* charitable avait beaucoup songé
A la réponse à faire au nouveau protégé
Que lui donnait le Ciel : il y songeait encore,
Dans le chemin couvert, quand de la voix sonore
Le mot

—*Où la mettrai-je ?*

ébranlant le rocher,

A son abstraction vint soudain l'arracher !

—“ Mon Dieu ! je n'en sais rien ! ”

Répond-t-il dans son trouble.

La voix se tait alors ; cependant que redouble
Du pauvre malheureux le pleurer déchirant.